

やまびこ

日之影小地域ネットワーク会事務局
 ひ 広い心で
 の のびる子
 か かんがえる子
 げ 元気な子



盛大に 秋季大運動会

9月24日、日之影小学校で秋季大運動会を実施しました。4年ぶりに入場制限を設けず、地域の方々にもたくさんご来場いただきありがとうございました！

開会式では、1年生の井植柚希さんが、「2年生と一緒にダンスをキレッキレに踊りたい、みんなと力を合わせる応援をやまびこが返ってくるぐらい大きな声を出してがんばりたい！」と目標を発表し、「お父さん、お母さん、地域の方々応援をよろしくお願いします。」と開会を宣言しました。

競技は、赤団と白団に分かれ、2学年合同や3学年合同で実施するものもあり、子ども達は、友達と力を合わせながら「元気いっぱい、笑顔いっぱい、力いっぱい」ががんばり、これまでの練習の成果を発揮していました。

白熱した戦いを見せる子ども達に、大きな声援を送った保護者や地域の方々にも「綱引き」や今年度から新たに加えた地域競技「玉入れ」に参加していただき、一緒に運動会を楽しんでいただきました。

児童数が少ない日之影小学校ですが、保護者や地域の方々に支えられ、運動会を盛大に実施することができました。ありがとうございました。



【PTA・地域～綱引き】



【6年生親子団技】



【地域玉入れ】

ひのかげ 渓谷まつり～「追川団七」発表



2学期から、日之影小学校の5、6年生は、総合的な学習の時間に、郷土に伝わる伝統芸能「追川団七踊り」を練習しています。今年度も、追川地区の高見昭雄さんにご指導いただいております。踊りを教えていただくと同時に、伝統芸能の継承者としての役割も担っている子ども達にがんばってもらいたいと思います。



3、4年生総合「つながって広げよう 笑顔の輪」

コロナ禍で実施が難しかった福祉の学習に、今年度はスポットを当て学習を進めています。10月13日、地域の高齢者が交流する「まさのや」を訪問します。子ども達は、交流を通して「高齢者と仲良くなりたい！」「高齢者を笑顔にさせたい！」という思いがあり、具体的な活動内容を決めてお伺いします。その他、11月上旬「友愛訪問（神影地区）」11月中旬「電話ボランティア」12月中旬「いきいきふれあいサロン訪問（見立地区）」を予定しております。子ども達が考えた学習活動を通して、地域の方々に笑顔にすることができたら！と思います。どうぞよろしくお願いいたします。

《本校のホームページは、スマートフォンからもご覧いただけます。定期的に更新するので是非ご覧になってください。》

* 検索サイト→日之影小ホームページ



QRコードからでもどうぞ⇒

